

7月12日 「森と湖に親しむ旬間」の実施について

7月13日 「グリーンウェイブ2010」の実施結果について

7月16日 「第4回 人材育成検討委員会」の開催及び傍聴について



昨年の様子

今年も8月18日、19日の2日間、東京都霞が関の各省庁において「子ども霞が関見学デー」が開催されます。

一口メモ
林野庁

「子ども霞が関見学デー」は、各府省庁における業務の説明や省内見学等とおし、広く社会を知る機会とするとともに、親子のふれあいを深める目的で、各府省庁等が合同で行うイベントです。

林野庁では小枝を使ったキーホルダーや桜の木などを使ったマイ箸をつくる「子ども霞が関木工教室」を開催します。また、「美しい森林づくり推進国民運動」、「木づかい運動」等のパネル展示やビデオ上映も行います。

実際に木に触れることで、木の持つ温かみや工作の楽しさを感じることができます。

都会での体験学習の機会として、また夏休みの思い出づくりに、多くの子どもさんの来場をお待ちしております。

林野庁「子ども霞が関木工教室」

開催日時：平成22年8月18日(水)・19日(木)
両日とも10:00～16:00

開催場所：東京都千代田区霞が関1-2-1
農林水産省本館 7階講堂

受付場所：開催日当日10:00～15:45
農林水産省本館 正面玄関にて

問い合わせ先：林野庁林政課渉外広報班
03-3502-8111 内線6012

※「子ども霞が関見学デー」に関する詳細内容はこちらです。
http://www.mext.go.jp/b_menu/houdou/22/06/1295037.htm

[人事異動]

林野庁長官
皆川 芳嗣(みながわ よしつぐ)

昭和52年東大経済学部卒、農林省入省。
総合食料局食糧部長、林野庁次長、農村振興局次長、関東農政局長を経て、平成22年7月30日から現職。福島県出身



本誌に使われている紙は、日本の森林を育てるために間伐材を積極的に使用しています。

リサイクル適性 (A)

この印刷物は、印刷用の紙へリサイクルできます。